

# *Medidas de Trump contra Cuba provocan rechazo internacional*

---



La Habana, 19 jun (RHC) Desde que el pasado viernes 16 de junio el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, anunció desde Miami su política anticubana, cada día crece el rechazo de la comunidad internacional ante la unilateral medida que pretende recrudecer el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por la Casa Blanca al pueblo de Cuba, desde hace 55 años.

**En España**, la Coordinadora Estatal de Solidaridad con Cuba (CESC), de Madrid, condenó la postura de Trump, al considerar que cancela el acuerdo emprendido por su predecesor, Barack Obama; y el mandatario cubano, Raúl Castro.

La CESC denunció el retroceso en las relaciones que representa la decisión del actual dignatario de eliminar los intercambios educacionales y una mayor fiscalización de los viajes de norteamericanos a la nación caribeña, entre otras restricciones.

También rechazó la prohibición de las transacciones económicas, comerciales y financieras de compañías estadounidenses con sus similares de la isla vinculadas con la industria turística.

"Manifestamos nuestra solidaridad con el pueblo de Cuba y su Revolución, y condenamos firmemente las nuevas agresiones y amenazas de Trump", indicó la coordinadora, tras defender el derecho de este país a decidir su política económica y social.

Por su parte, Defensem Cuba, una plataforma catalana de amistad, igualmente exigió el fin del bloqueo y el cese de todo tipo de injerencias sobre la decisión soberana del pueblo cubano de elegir su propio destino.

A las numerosas voces de repudio se sumó, la Asociación de Amistad Hispanocubana Bartolomé de las Casas, al expresar su más enérgica condena al reforzamiento de las sanciones unilaterales contra el país latinoamericano.

"Queremos mostrar una vez más a todas las cubanas y cubanos nuestra incondicional solidaridad, en la certeza de que sabrán abordar el embate con la inteligencia que les caracteriza. Cuba jamás estará sola", expuso ese movimiento solidario.

### **Argentinos se pronuncian**

El Movimiento Argentino de Solidaridad con Cuba (Mascuba) expresó en Buenos Aires su más firme repudio a la actitud asumida por el presidente estadounidense, Donald Trump, de trabar el proceso de normalización de relaciones con la mayor isla de Las Antillas.

Cuba no esta sola, el mundo la acompaña, reza un comunicado de esta organización, que expresa su contundente rechazo a "esta nueva actitud injerencista y agresiva hacia Cuba, que retrotrae a la época de la 'guerra fría' la política de los Estados Unidos hacia la nación caribeña y hacia Nuestra América".

"Le recordamos a Trump que no somos ni seremos el patio trasero de los Estados Unidos, que la Celac (Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños) declaró al continente como 'zona de paz' y que sus acciones ponen en peligro la paz mundial", añade el documento.

Mascuba ratificó su apoyo al pueblo cubano, a su Revolución, su dirección política y a su Gobierno en la lucha que sostienen para construir una nación soberana, independiente, socialista, democrática, próspera y sostenible.

### **Retórica de Trump sobre Cuba nos regresa a la Guerra Fría, afirma Cancillería rusa**

La nueva línea hacia Cuba anunciada por el presidente estadounidense, Donald Trump, nos remonta a la olvidada retórica al estilo de la "Guerra fría", denunció hoy la Cancillería rusa en un comunicado oficial.

Destaca en un comunicado que cuando la administración de Barack Obama realizó modificaciones a la línea que se llevaba a cabo respecto a la Isla, consideramos que más que una demostración de buena voluntad de algunos, fue el reflejo del fracaso de la política de imposición y sanciones contra este país pequeño y amante de la libertad.

"Pensamos que nadie debe tener dudas: el estilo prepotente de llevar asuntos con Cuba no tiene futuro. Los acontecimientos del último medio siglo constituyen una clara muestra de ello", denuncia.

El Ministerio ruso de Relaciones Exteriores ratifica su firme solidaridad con Cuba, a quien califica como un país amistoso, amante de la paz, miembro respetado de la comunidad internacional, que desempeña un papel constructivo reconocido en América Latina y los asuntos mundiales.

"Favorecemos el diálogo, la colaboración, el tendido de puentes, así como de la comunicación sin imposiciones e intentos de injerencia desde el exterior en los asuntos internos de los Estados soberanos", señala la Cancillería.

Indica el texto que una muestra elocuente de que la gran mayoría de los países tienen el mismo enfoque respecto a Cuba, son los resultados de la votación de la resolución en contra del bloqueo de la Asamblea General de la ONU.

## **El rechazo de Ecuador no se hizo esperar**

La Coordinadora Ecuatoriana de Solidaridad y Amistad con Cuba rechazó enérgicamente los recientes anuncios del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, sobre la política de su gobierno hacia el archipiélago caribeño.

"El señor Trump, presidente de los EE.UU., ha errado su camino", consideró la instancia en un Comunicado al cual tuvo acceso Prensa Latina.

La Coordinadora explicó que las decisiones del mandatario norteamericano van dirigidas a recrudecer el cerco impuesto hace más de medio siglo contra Cuba, el cual describió como criminal.

"Desde esta parte del planeta, la Coordinadora Ecuatoriana de Solidaridad y Amistad con Cuba manifiesta su más enérgico rechazo a las declaraciones y decisiones del señor Trump, que avergüenzan a la Humanidad del siglo XXI", subrayó la organización.

Aseveró que une su voz a la del pueblo libre y soberano de Cuba y su Gobierno, a la de los pueblos y organizaciones sociales de toda la Tierra y a las voces de rechazo del propio pueblo estadounidense y sus fuerzas progresistas y democráticas.

"¡Cuba no está sola! La patria de José Martí y Fidel Castro no será derrotada. Su camino de dignidad y valentía en todos estos años de criminal bloqueo, despertó no solo la solidaridad del mundo ante semejante violación a los derechos humanos y a la soberanía de Cuba, sino que se convirtió en luz y ejemplo para el resto del continente y el mundo", enfatizó.

Otras instituciones, ejecutivos y figuras internacionales expresaron rechazo a las nuevas determinaciones procedentes de Washington, por constituir un retroceso en el camino hacia la normalización de relaciones bilaterales.

## **Amigos colombianos rechazan injerencia de Trump**

El Movimiento Colombiano de Solidaridad con Cuba rechazó las medidas injerencistas contra la isla del presidente estadounidense, Donald Trump, que revierten los acuerdos adoptados como parte del restablecimiento de las relaciones diplomáticas entre Washington y La Habana.

En una declaración difundida en Bogotá, esa agrupación afirma que el mandatario norteamericano quiere retornar a la política de confrontación bajo el sofismo de instaurar 'la democracia' en la nación antillana.

Apunta el texto que los anuncios realizados en Miami, en medio de un show mediático, propio de su estilo, proclaman la reducción extrema de los viajes de los norteamericanos a Cuba, prohíbe a las empresas estadounidense comerciar con sus similares de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Cuba y apoya al bloqueo contra La Habana.

Afirma la agrupación solidaria que "es increíble que el jefe de Estado de la mayor potencia militar y económica del mundo exhiba tan bajos niveles de cultura y ponderación".

"El nuevo plan Trump contra Cuba vulnera los derechos humanos de los propios norteamericanos, cuando les restringe y casi elimina sus viajes para conocer otro país, la libertad de comercio y de expresión, entre otras prerrogativas previstos en la Carta de las Naciones Unidas", precisa el documento.

Asimismo hace un llamado a la comunidad internacional a estar vigilantes y a aumentar una solidaridad más efectiva con el Pueblo Cubano y su Gobierno, que tanto han contribuido por la paz de Colombia.

(Con informaciones de PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/133170-medidas-de-trump-contr-cuba-provocan-rechazo-internacional>



**Radio Habana Cuba**